

Dimanche soir, les élections en Hongrie ont amené quelques journalistes français à se pencher sur le sujet.

Outre les très nombreuses imprécisions d'ordre technique ou historique, pour ne pas parler de l'analyse sociale ou politique, les journaux français font souvent dans ces cas là de grosses bévues qui relèvent de l'ignorance pure et simple. *Le Figaro* par exemple, pour ne citer que lui, a publié sans vérifier une dépêche *AFP* datant d'hier soir, commettant la lourde erreur de donner trois fois de suite un décalage horaire entre Budapest et Paris (voir dépêche ci-dessous). [Peut-être comme certains autres journalistes français, le rédacteur de cette boulette a confondu les capitales hongroise et roumaine.](#)



[Lien vers l'article du Figaro](#)

La « petite perle » hongroise de TF1-LCI